



平成27年



青年の主張

青年の主張では、新成人を代表して佐野綾祐も「『竹のわの頭かひ竹の側になる決意』を、また石部杏奈さんは、「社会に貢献できるよう努力していく決意」を語っていました。式典終了後には、懇親会が催され、小中学校時代に将来の自分に宛てて書いた作文が、一人ひとりに手渡され、旧友や恩師し思て出語に花を咲かせていました。

(注) 平成2年南畠町成人式が 1月1日
（主）文化ホールで厳粛に開催され、スー
ツやはかま、華やかな振り袖姿の新成
人106名が、大人としての一歩を踏
み出しました。



記念写真

第12回 南部町駅伝・

2月1日(日)南部町体育協会主催の「第12回駅伝・マラソン大会」が開催され、内外から駅伝65チーム、マラソン22名が参加し健脚を競いました。当日は天候にも恵まれ、南部町役場本庁舎前で行われた開会式では、鍋田京一(南部町体育協会会长)をはじめ来賓の皆さまが選手を激励し、南部町テニス部2年の佐野葉月さんが参加選手を代表して力強く選手宣誓をしました。大会はアルカデイア野球場横から本庄舎をゴールとする15kmのコースで、午前10時の佐野和広町長の合図によつて駅伝チームが一斉にスタートし、10分遅れでマラソン選手がスタートしました。沿道では選手たちに温かい声援が送られ、さらに、力の入つた「白鳥太鼓」の演奏が大会に花を添えました。

閉会式では上位チーム・選手に賞状と賞品が贈られ、大会のしめくくりに瀧政幸教育委員長が講評を述べ、参加選手を称えました。また、レース後に振る舞わされた豚汁を食べながら選手間の交流が図られていました。

今大会運営にご協力いただきました南部警察署をはじめ関係団体、また協賛として、ペツトボトル「甲斐のみどり南部茶」をご提供いたしました。ふじかわ、Aふじましわ、JAMを応援していただきまして、ありがとうございました。ごさまでございました。



佐野薫さんの力強い選手宣誓

オーブンの部	(総合)
第1位	身延高校
第2位	陸上競技部
第3位	上野中駅伝部OB
内チーム総合	富士宮走ろう会A
町内	南部中野球部A
中学生男子の部	南部中野球部A
中学生女子の部	A
マランソン	中学生男子の部
第1位	第1位
位	位
谷平	南部中野球部
月村尾	南部中野球部
太清昌	A
貴貴彦	
56 55 50	51 49 48
分 分 分	分 分 分
36 50 34	58 46 46
秒 秒 秒	秒 秒 秒



ナイスラン!



マラソントップ選手